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Zitat von Altmeister 

Schon für die neue Saison mußte ein Bürge einsteigen, um die Lizenz zu bekommen.
Keiner weiß, wer das ist, und welche Bedingungen er stellt. Die Ausgliederung des
Profibereichs würde da wenigstens Transparenz bei den Anteilseignern schaffen.
Vielleicht blüht uns das schneller als gedacht, dann aber nicht zu unseren
Bedingungen...

Wo liegt denn das Problem mit dem Bürgen?
Vereine wie der HSV praktizieren das seit gefühlten 100 Jahren so.
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